

ZAS

Legalize your private employees



Damit private Arbeitgebende nicht gegen das Gesetz verstossen, bietet die Zentrale Abrechnungsstelle für Sozialversicherungen (ZAS) eine einfache und unbürokratische Lösung an – neu auch in Englisch.

Die ZAS bietet privaten Arbeitgebern auf unbürokratische Weise die Möglichkeit, ihre Haushaltshilfe, Gärtner, Chauffeure, Pflege- oder Kinderbetreuung zu versichern. Mit ihrer Dienstleistung unterstützt die ZAS die Privathaushalte mit der gesetzlich korrekten Abrechnung der Sozialversicherungen und entlastet sie so vom administrativen Aufwand. Mit nur einem A4-Formular kann der/die Hausangestellte bei der ZAS angemeldet werden. Die ZAS rechnet dann die Sozialversicherungsbeiträge mit den verschiedenen Stellen direkt ab. Seit ihrer Gründung im Jahr 2005 kann die ZAS auf einen regelmässigen Kundenstamm von über 250 Arbeitgebenden zählen.

Helfen auch Sie mit, die Schwarzarbeit in der Region Basel zu reduzieren und die soziale Sicherheit Ihrer Mitarbeitenden zu erhöhen. Melden Sie Ihre Hausangestellten noch heute bei der ZAS an!

PS: Aufgrund der vielen Anfragen, steht die Website jetzt auch in englischer Sprache zur Verfügung.

The Zentrale Abrechnungsstelle für Sozialversicherungen (ZAS) offers private employers the possibility of insuring their household help, gardeners, chauffeurs, nursing and/or child-care staff without red tape. ZAS helps private households by providing legally correct accounts settlement for social insurance contributions and thus relieves them from administrative duties. With a single A4 form the household employee can be registered with ZAS. ZAS then settles the accounts with the various social insurance agencies directly. Since its founding in 2005, ZAS has had a regular clientele of more than 250 employers.

Help reduce illegal work in the Basel area and increase the social security of your employees. Register your household employees with ZAS today!

PS: As a result of the number of inquiries, our website is now available in English.

> www.zas.ch

IHRE ANSPRECHPERSONEN:



Noemi Feher und Astrid Schneider
Zentrale Abrechnungsstelle für Sozialversicherungen (ZAS)

Elisabethenstrasse 23
Postfach 332
4010 Basel

Tel. 061 261 66 66
info@zas.ch

